

08.12.2014

Neues Feuerwehrhaus eröffnet und eingeweiht

Das war ein super schönes Ereignis, als am Nikolaustag 6. Dezember das neue Feuerwehrhaus in der Tullastr. seiner Zweckbestimmung übergeben wurde. Damit habe die freiwilligen Feuerwehren Abt 3 (Herdern) und 4 (Zähringen) ein neues nach allen technischen Erkenntnissen und Anforderungen gebautes Domizil erhalten. Bei der feierlichen Inbetriebnahme skizzierte Maik Wasmer, Vorstandsmitglied der Badenova Planung und Entstehung der Baumaßnahme auf dem Teilgrundstück seines Unternehmens. Er dankte allen am Projekt Beteiligten Akteuren für den ziel- und zeitgerechten Ablauf und Fertigstellung innerhalb einer so kurzen Bauzeit von 13 Monaten. Das Investitionsvolumen beträgt 2,2 Mill. Euro.

Bürgermeister Otto Neideck dankte in seiner mit großem Beifall aufgenommenen Rede zunächst dem Unternehmen badenova für deren Bereitschaft, die Feuerwehren der Nordstadt auf ihrem „Territorium“ aufzunehmen. Nicht unerwähnt ließ Neideck auf die schwierige bisherige Raumsituation hinzuweisen und würdigte dabei auch den Einsatz für das Projekt durch den Bürgerverein Zähringen.

„Der freiwillige Dienst am Nächsten in Notlagen rund um die Uhr kann nicht genug gewürdigt werden“, so Otto Neideck. Daher freue er sich, daß gerade unter Feuerwehrleuten auch eine gute Kameradschaft gepflegt werde. Nicht überhören konnte man dies auch in seiner Begrüßungsöffnung als er von „lieben Kameraden der Feuerwehr“ sprach.

Er wünschte den beiden Abteilungen der freigew. Feuerwehr in ihrem neuen Haus gutes Gelingen bei immer wieder neu hinzukommenden Herausforderungen. Dabei kann jetzt auch auf Grund der verbesserten Rahmenbedingungen der Aus-, Fort- und Weiterbildung größere Aufmerksamkeit zukommen. Seine Rede endete mit dem Wunsch nach guter und gesunder Rückkehr von den Einsätzen aller Kameradinnen und Kameraden..

Stadtbrandmeister Reiner Ullmann für die freigew. Feuerwehr der Gesamtstadt, Architekt Harry Vogt, sowie die Zähringer Kommandant Wagner und der Herdermer Kommandant Melcher dankten dem Bauherrn, der Stadtverwaltung, und allen am Bau beteiligten Firmen für den kooperativen und zielführenden Abwicklung der gesamten Baumaßnahme.

An der Eröffnung nahmen die Stadträte Martin Kotterer, Hansjörg Sandler, Bernhard Schätzle und Dr. Klaus Schüle teil. Die musikalische Umrahmung gestaltete der Musikzug der Feuerwehr Freiburg unter der Leitung von Andreas Hug.